

BAB V PENUTUP

Bab V membahas terkait kesimpulan dan saran dari penelitian Menak Furniture ini.

1.1 Kesimpulan

Penelitian ini menekankan pentingnya pemanfaatan teknologi informasi, khususnya melalui pengembangan *website* dengan rancangan sistem website pada pengrajin Menak Furniture yang memerlukan struktur yang efisien untuk memudahkan pengguna dalam proses pencarian, pemilihan, dan pembelian produk. Fitur-fitur utama yang diperlukan termasuk katalog produk yang lengkap, ulasan pelanggan, informasi produk yang jelas, serta sistem pembayaran yang aman dan mudah. Website juga perlu memiliki tampilan yang responsif agar dapat diakses dengan baik melalui berbagai perangkat.

Penerapan strategi White Hat SEO sangat penting dalam meningkatkan peringkat website pada mesin pencari secara etis. Dengan menggunakan optimasi konten yang relevan, meta tag yang sesuai, serta backlink dari sumber yang dapat dipercaya, diharapkan website Menak Furniture agar dapat lebih mudah ditemukan oleh calon pelanggan, kecepatan akses website juga harus diperhatikan untuk meningkatkan pengalaman pengguna., yang pada akhirnya dapat meningkatkan jumlah pengunjung.

Perubahan jumlah akses pada sistem *website* pemasaran produk Menak Furniture menunjukkan peningkatan yang signifikan setelah penerapan strategi optimasi SEO. Dalam satu bulan, *website* mencatatkan total 853 tampilan halaman, dengan 60 pengguna baru, serta sumber trafik utama berasal dari akses langsung, pencarian organik, dan media sosial organik. Hal ini menandakan bahwa strategi optimasi konten dan promosi digital mulai memberikan hasil yang positif.

Mayoritas pengunjung berasal dari wilayah Bali, seperti Buleleng dan Denpasar, sesuai dengan target pasar yang di wilayah Bali. Selain itu, interaksi pengguna di *website*, seperti scrolling halaman dan pengisian formulir, juga mengindikasikan tingginya minat terhadap produk yang ditawarkan. Berdasarkan

analisis ini, dapat disimpulkan bahwa penerapan teknologi informasi melalui pengembangan *website* yang dioptimalkan telah berhasil meningkatkan visibilitas dan jumlah akses secara signifikan, memberikan dampak positif terhadap pemasaran produk Menak Furniture.

1.2 Saran

Untuk mencapai hasil yang maksimal, disarankan agar Menak Furniture terus mengoptimalkan konten *website* dengan kata kunci yang relevan dan berkualitas tinggi, serta melakukan pemantauan kinerja *website* secara rutin melalui alat analitik untuk mengidentifikasi area perbaikan. Penggunaan teknik White Hat SEO, seperti peningkatan kecepatan *website* dan memastikan tampilan yang responsif di perangkat mobile, sangat penting untuk meningkatkan pengalaman pengguna. Selain itu, Menak Furniture dapat memperkuat kehadiran digitalnya dengan memanfaatkan media sosial untuk mempromosikan konten dan menarik trafik ke *website*. Strategi link building yang baik juga disarankan untuk meningkatkan otoritas domain dan peringkat di mesin pencari, sehingga secara keseluruhan, Menak Furniture dapat mencapai tujuan bisnisnya melalui peningkatan eksposur dan penjualan secara *online*.

